

Grupo parlamentario reitera solidaridad con colaboración médica cubana



La Habana, 1 may (RHC) El Grupo Parlamentario de Amistad Brasil-Cuba reiteró su solidaridad con el ejemplo de la colaboración médica que el país caribeño brinda humanamente al mundo desde hace casi seis décadas.

Integrado por 65 diputados y 12 senadores, el colectivo indica en una nota que apoya todas las iniciativas encaminadas a reconocer la solidaridad internacionalista, humanitaria y fraternal de los servicios médicos de la mayor de las Antillas, informa Prensa Latina.

Precisa que no solo respalda la acción humanitaria de los profesionales cubanos de la salud en este momento de calamidad pandémica mundial, sino durante todo el curso de su victoriosa Revolución.

El texto, firmado por la presidenta del grupo, la diputada Lídice da Mata, del Partido Socialista Brasileño, insiste en que "es un reconocimiento que hacemos de cátedra, pues en innumerables momentos el pueblo brasileño recibió esta atención médica de la hermana nación caribeña".

Seguimos convencidos de que en el mundo no hay lugar para el nefasto e inhumano bloqueo de Estados Unidos contra Cuba y, por lo tanto, es necesaria su más urgente derogación, agrega.

Recientemente autoridades sanitarias de Cuba confirmaron que más de 28 mil colaboradores de la salud están integrados a brigadas que actualmente prestan servicios en el mundo.(ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/221478-grupo-parlamentario-reitera-solidaridad-con-colaboracion-medica-cubana>



Radio Habana Cuba